

Administration Krasnogorsk

ul.Lenina 4, Krasnogorsk

Stadt Höchststadt, Marktplatz 5

19.07.2021

Sehr geehrter Herr Gerald Brehm!

Ich gratuliere Ihnen, den Ehrenamtlichen des Freundeskreises Höchststadt-Krasnogorsk und den Bürgern von Höchststadt zum 18. Jahrestag der Städtepartnerschaft zwischen unseren Städten. Ich erfuhr mit Interesse von der reichen Geschichte der Freundschaft zwischen Krasnogorsk und Höchststadt. In den letzten 18 Jahren haben mehrere hundert Einwohner unserer Städte die Partnerstadt besucht. Dank der Zusammenarbeit unserer Schachklubs und des langfristigen Schüleraustausches "MBOU Opalicha Gymnasium - Gymnasium Höchststadt" sind die freundschaftlichen Beziehungen unter den Jugendlichen besonders aktiv. Jedes Jahr setzen die Schüler und Studenten ihre Fremdsprachenkenntnisse in die Praxis um und verbessern sie, lernen die Kultur und Bräuche Russlands und Deutschlands kennen und schließen neue Freundschaften. Ich hoffe, dass das nächste Jahr - das 19. Jahr der Partnerschaft zwischen Krasnogorsk und Höchststadt - trotz der Pandemie neue Begegnungen und neue Jugendprojekte bringen wird. Umso mehr, als das Jahr 2022 zum Jahr des Jugendaustauschs zwischen den Partnerstädten Russlands und Deutschlands ausgerufen wurde.

Ich möchte auch den Bewohnern der Häuser, die von den Überschwemmungen und dem Hochwasser des Aisch-Flusses betroffen sind, mein aufrichtiges Beileid aussprechen. Ich hoffe, dass die Stadt dank der koordinierten und professionellen Arbeit der Polizei, der Retter und der Ärzte in der Lage war, die Katastrophe zu bewältigen.

Hochachtungsvoll
Der Leiter des Stadtbezirks Krasnogorsk
Gebiet Moskau
A.P.Spaskij

